

Michael Kavšek: Wahrnehmungsentwicklung in der frühen Kindheit

Beitrag aus Heft »2006/01: Frühkindliche Medienaneignung«

Die ersten Lebensjahre zeichnen sich durch rasante Fortschritte in der Wahrnehmungsentwicklung aus. Bereits das Neugeborene verfügt über eine Reihe visueller und auditiver Fähigkeiten. Im Laufe der folgenden Lebensmonate bilden sich insbesondere die räumliche Wahrnehmung, die Objektwahrnehmung und die akustische Sensitivität aus. Allerdings verstehen Säuglinge in der Konfrontation mit bewegten oder unbewegten Bildern zunächst noch nicht den Unterschied zwischen Abbildung und Realität.

(merz 2006-01, S. 19-25)